



主体・協働・挑戦  
の活動を Facebook  
にて発信しています。

美作市立大原小学校 令和 6.2.22 (木) 発行 文責 金島久美子

## Great Time! They are brave, loveiy, innocent, brilliant.



### ♥主体 自行力 社高力

岡山大学大学院の先生とナイジェリア、ケニア、南スーダン、ミャンマー、中国からの大学院留学生、日本の大学院生計 14 名が大原小学校に英語交流に来てくださいました。

1 年生がウェルカムチャッツでお出迎え、5 年 6 年生と英語で交流、全クラスでの一緒に給食、一緒に遊ぶ昼休み。児童は主体的に英語でコミュニケーションをして一緒に楽しみました。主体的に行動するすばらしい経験と自分を高めていく素晴らしい挑戦のできる時間になりました。

午後からは大原小学校の PBL の取組を熱心にご覧頂き、たくさんご質問をいただきました。大学院の留学生は、大学院修了後は、それぞれのお国で大学の研究者や教員になられるそうです。皆さんの感想で「大原小に来て、「ますますその思いが強くなった。こんな学校にしたい」大原の取組が、いつの日か各国で花咲く日が来るかも。岡山大学の皆様、ありがとうございました。



### ♥ 挑戦 自高力 オリピック選手との初アーチェリー「夢」



♥大原小学校に、美作市で合宿中のアーチェリー東京オリンピックの河田選手、パリオリンピック選手の中西選手や、全日本選手権優勝選手をはじめ、自衛隊体育学校、エディオン、シーアール物流所属のアーチェリーの選手が来校してください、6 年中心に体験会を開催しました。

♥選手たちは、バレンタインデーにちなみ、ハートの風船を体育館の端からアーチェリーで次々と射抜く模範演技を披露してください、まず私たちのハートは射抜かれました。その後、児童は練習用弓と試合用の弓で風船や的を射ていきました。

質問コーナーでは、選手の皆様の練習時間、アーチェリーのきっかけなど教えて頂きました。

中西選手からは、「好きなことは自分を強くする。新しいことに挑戦してほしい」と挑戦するすばらしさを教えて頂きました。

最後はサインの列・列・列。サイン色紙だけではなく、かばん、ノート、腕、手の甲など、ウキウキの子ども達。夢を実現する選手とともに過ごしたすばらしい 1 日でした。

選手皆様の今後のご活躍を心から応援します。

## ♥ 主体（自行力）・挑戦（学高力）R6の成果：クラフトクラブ「ベンチ」

### クラフトクラブの成果

今年度の大原小は、児童自ら主体的に考え、準備片付けまで主体的に行えるよう、クラブ活動を2時間続きにしました。

中でもクラフトクラブは今年度新設で、『学校のために』『地域の方の力をお借りして』と、木材も自分達で調達し、木工の専門家に来ていただき、学校のためにと、ベンチを6年生が、図書室の本の紹介棚を5年生が製作しました。

なんと頼もしい仕上がり!思わずベンチに座ったり、お気に入り本を置きたくなります。これが、子供達の成果です。ベンチは4脚完成し、一つは校外に設置するそうです。皆様、是非安心してお座りください!



校長室前・図書館前などにあります。

## 大原小の「卒業証書授与式」

## ♥ 主体（自行力）挑戦（社高力）

### ♥主体 自行力

3月19日、コロナ開けて初めて、外部の方をお呼びして卒業証書授与式を行います。

「卒業証書授与式」・文字通り、卒業証書を授与する式です。

もちろん、主役は「卒業生」

主体の心を大事に大原小をリードしてくれた6年生が主役の卒業証書授与式ということで、お客様は、6年生がこれまで一緒に学校内外での学習を広げ、深めてきた地域の方を、児童の意見を中心に構成し、お招きすることとしました。

これまでスクールバス、大原語りの会など、多くの方に小1の頃から成長を見守って頂いた方ばかりです。保護者の皆様とその方々の前での、卒業生が主役の大原小学校の新しい卒業証書授与式です。

なお、卒業証書授与式には、在校生は4年5年生が参加します。3年生以下は、家庭学習日となります。

## ♥ 挑戦（社高力）活躍 山陽新聞桃太郎賞受賞 など

### ♥ 山陽新聞桃太郎賞受賞

学年：4年生「大原秋祭り伝承チーム」

期日：3月10日（日）

場所：山陽新聞本社「さん太ホール」

内容：授賞式とプレゼンテーションで発表

### ♥第13回

おかやま山陽新聞コンクール

新聞づくりの部

○「優秀賞」6年 有元優吾さん

○「入選」すくすく学級（秋山さん・森本さん・平田さん・河副さん・小淵さん）

## お世話になり

ました。

### 3年担任

榎橋真子教諭

が3月10日から無事に産前休暇に入ります。ご協力ありがとうございました。

修了式まで2週間あまり、産休代替として、

本校の竹内峻介が担任をいたします。よろしくおねがいします。

## ♥協働（他行力）本校児童会で能登半島地震義援金を寄付



♥ご協力ありがとうございました。

児童会として発案した募金活動

一週間の募金活動とアルミ缶回収の収益金の

合計 29,326円を美作市を通して被災地に寄付

します。22日、大原支所長が持参した美作市の募金箱に、全員児童の前でお渡ししました。